

Director Royal Canadian Armoured Corps

Canadian Army Command and
Staff College
PO Box 17000 Stn Forces
Kingston, ON K7K 7B4



Directeur du Corps blindé royal canadien

Collège de commandement et d'état-major
de l'armée canadienne
BP 17000 Succursale des Forces
Kingston, ON K7K 7B4

1150-1 (SO Dir RCAC)

21 June 2019

Distribution List

RCAC BOARD & NCR
BLACKHAT COMBINED
MESS DINNER ADMIN INSTRUCTION

References: A. 7000-1 (CA Compt 3),
Streamlining of Events and Hospitality Approvals
– Core Business Definition, dated 12 December
2016

SITUATION

1. **General.** The purpose of the Canadian Armed Forces (CAF) Armour Board is to act as the RCAC annual forum where force development, training and equipment implementation issues are examined and refined. The work of the Armour Board is to develop options for Army Force Development processes and to furnish advice directly to Commander Canadian Army, in accordance with Director RCAC's formal Terms of Reference.
2. The purpose of this instruction is to outline administrative requirements in support of the 96th RCAC Armour Board, the Combined National Capital Region (NCR) Blackhat and Corps Conference Mess Dinner and the RCAC Association (RCACA) Annual General Meeting (AGM).

1150-1 (OEM Dir CBRC)

Le juin 2019

Liste de distribution

INSTRUCTIONS ADMINISTRATIVES
RELATIVES AU DÎNER RÉGIMENTAIRE
COMMUN DU CONSEIL DU CBRC ET
CHAPEAU NOIR DE LA RCN

Références : A. 7000-1 (Contr 3 AC),
Rationalisation des approbations relatives aux
événements et à l'accueil – Définition de l'activité
principale, 12 décembre 2016

CONTEXTE

1. **Généralités.** L'objectif du Conseil de l'Arme blindée des Forces armées canadiennes (FAC) est d'agir à titre de forum annuel du CBRC, pendant lequel des questions liées au développement des forces, à l'instruction et à la mise en œuvre du matériel sont examinées et précisées. Le travail du Conseil de l'Arme blindée vise à élaborer des options en vue des processus de développement des forces de l'Armée et à fournir des conseils directement au commandant de l'Armée canadienne, conformément au mandat officiel du directeur du CBRC.
2. La présente instruction vise à décrire les exigences administratives relatives au 96^e Conseil de l'Arme blindée CBRC, au dîner régimentaire commun du CBRC et Chapeau noir de la région de la capitale nationale (RCN) et à l'assemblée générale annuelle (AGA) de l'Association du CBRC.

EXECUTION

3. Concept of Operations

- a. Intent. The Armour Board is in support of the Army Capability Development Board process and is a core mandate activity for Director RCAC. To that end, I expect to see all Reg F and ARes Armcd COs and RSMs, or their delegated representatives in attendance.
- b. Scheme of Manoeuvre. This event will be conducted in six phases:
 - (1) Phase 1: Mini Boards;
 - (2) Phase 2: Meet and Greet;
 - (3) Phase 3: Dir RCAC Roundtable, with concurrent RCAC Association Committee Meetings;
 - (4) Phase 4: RCAC Association Annual General Meeting (AGM);
 - (5) Phase 5: Armour Corps Honorary Council Gathering; and
 - (6) Phase 6: Mess Dinner.

4. Coordinating Instructions

- a. Timings. As per Annex A. A more detailed agenda will be issued upon arrival. Dir RCAC will contact select individuals regarding deliverables. RSVP for the Armour Board and Mess Dinner, to include payment is due NLT 15 October 2019.

EXÉCUTION

3. Concept d'opération

- a. Intention. Le Conseil de l'Arme blindée appuie le processus du Conseil de développement des capacités de l'Armée canadienne. Il s'agit d'une activité qui relève du mandat principal du directeur du CBRC. Je m'attends à y voir tous les Cmdt et SMR de l'Arme blindée de la F rég et de la Rés de l'AC, ou leurs représentants désignés.
- b. Schème de manœuvre. Cette activité se déroulera en six étapes :
 - (1) Étape 1: Mini-conseils;
 - (2) Étape 2: Séance d'accueil;
 - (3) Étape 3: Table ronde des Directeurs de l'Arme blindée et réunions du comité de l'Association du CBRC tenues simultanément;
 - (4) Étape 4: Assemblée générale annuelle (AGA) de l'Association du CBRC;
 - (5) Étape 5: Réunion du conseil honoraire du corps blindé; et
 - (6) Étape 6: Dîner régimentaire.

4. Instructions de coordination

- a. Calendrier. Comme il est indiqué à l'annexe A, un ordre du jour détaillé sera émis à l'arrivée. Le directeur du CBRC communiquera avec certaines personnes concernant les résultats attendus. Les présences doivent être confirmées pour le Conseil de l'Arme blindée et le dîner régimentaire (y

compris le paiement) au plus tard le 15 octobre 2019.

b. RCAC Mess Dinner. This function is open to all ranks and will be held on Friday, 25 October 2019 – 1830 for 1900 hours, at the Cartier Square Drill Hall (CSDH), Ottawa. All serving and retired members of the RCAC and those that support us are welcome. The tariff this year is \$85 per guest.

c. RSVP. Attendees are to complete the Registration Form (Annex B) indicating their attendance at the Armour Board, Association AGM, and Mess Dinner. RSVP and payment, is required by 15 October 2019 to the Staff Officer (SO) of Director of Armour. Please make cheques payable to the *RCAC Association*. Please pass the word to all Corps members in the NCR who may not have received this call letter.

5. Locations. Annex C.

- a. RCAF Officers' Mess. The Armour Board will be held at the RCAF Officers' Mess, 158 Gloucester St, Ottawa, ON K2P 0A6.
- b. Cartier Square Drill Hall (CSDH). The Combined Corps Conference and NCR Blackhat Mess Dinner will be held at the CSDH, 2 Queen Elizabeth Drive, Ottawa, ON.
- c. Meet & Greet. Le Régiment de Hull, Salaberry Armoury, 188, Alexandre-Taché Blvd, Gatineau, Québec, J8Y 3L5.

b. Dîner régimentaire du CBRC. Cette activité est ouverte à tous les grades et aura lieu le vendredi 25 octobre 2019 – 18 h 30 pour 19 h 00, au Manège militaire de la place Cartier (MMPC), à Ottawa. Tous les membres actifs et retraités du CBRC, ainsi que les personnes qui appuient le CBRC sont les bienvenus. Le coût cette année est de 85 \$ par personne.

c. RSVP. Les participants doivent remplir le formulaire d'inscription (annexe B) pour confirmer leur présence au Conseil de l'Arme blindée, à l'AGA de l'Association et au dîner régimentaire. Les présences doivent être confirmées auprès de l'officier d'état-major (OEM) du Directeur de l'Arme blindée et les paiements reçus au plus tard le 15 octobre 2019. Veuillez libeller les chèques à l'ordre de *RCAC Association*. Veuillez transmettre ce message à tous les membres du Corps dans la RCN qui n'auraient pas reçu la présente lettre d'appel.

5. Lieux. Annexe C.

- a. Mess des officiers de l'ARC. Le Conseil de l'Arme blindée aura lieu au mess des officiers de l'ARC au 158, rue Gloucester, Ottawa (Ontario), K2P 0A6.
- b. Manège militaire de la place Cartier (MMPC). Le dîner régimentaire commun du CBRC et Chapeau noir de la RCN aura lieu au MMPC au 2, promenade Queen Elizabeth, Ottawa (Ontario).
- c. Séance d'accueil. Le Régiment de Hull, Salaberry Armoury, 188, boul. Alexandre-Taché, Gatineau, Québec, J8Y 3L5.

d. Hotels.

- (1) Sheraton Ottawa Hotel, 150 Albert St, Ottawa, ON, K1P 5G2;
- (2) Ottawa Marriott Hotel, 100 Kent Street, Ottawa, ON, K1P 5R7; or
- (3) Les Suites Hotel Ottawa, 130 Besserer St, Ottawa, ON, K1N 9M9.

6. Dress. Armour Board dress is CADPAT. Relaxed dress for the Meet and Greet. RCAC Mess Dinner will be Mess Dress / Black Tie / Business Suit / Ladies equivalent.

7. Transport. Shuttle services to be coordinated by RCACA, in conjunction with Regt de Hull and SO Dir RCAC.

SERVICE SUPPORT

8. Finances

- a. Serving Members and Honoraries. The Armour Board has been designated a core mandate activity. To that end, units are able to use their O&M budgets, provided chain of command approvals are obtained, to attend the Board.
- b. Travel Expenses for RCACA. Members of the Executive Committee of the RCACA, Committee chairperson, and Trustees of the Armour Branch Trust (ABT) will be reimbursed by the Association for 75% of commercial economy air fare, Via Rail fare, or PMV mileage at 54 cents per km up to a maximum of \$600.00. Pooled transport is highly encouraged where feasible. Members of the Executive Committee,

d. Hôtels.

- (1) Hôtel Sheraton Ottawa, 150, rue Albert, Ottawa, ON, K1P 5G2;
- (2) Hôtel Marriott d'Ottawa, 100, rue Kent, Ottawa, ON, K1P 5R7;
- (3) Hôtel Les Suites Ottawa, 130, rue Besserer, Ottawa, Ontario, K1N 9M9.

6. Tenue. Le port de l'uniforme DCamC est de rigueur lors du Conseil de l'Arme blindée. Une tenue décontractée est de mise pour la séance d'accueil. La tenue de mess/cravate/noire tenue de ville/équivalent pour les femmes est de rigueur pour le dîner régimentaire du CBRC.

7. Transport. Les services de navette seront coordonnés par l'Association du CBRC, en collaboration avec le Rég de Hull et l'OEM Dir CBRC.

SERVICES DE SOUTIEN

8. Finances

- a. Membres actifs et honoraires. Le Conseil de l'Arme blindée a été désigné comme une activité de base du mandat. Par conséquent, les unités peuvent utiliser leur budget de F et E, pourvu que la chaîne de commandement approuve la demande, pour assister au Conseil.
- b. Frais de déplacement de l'Association du CBRC. Les membres du comité exécutif de l'Association du CBRC, le président du comité et la fiducie de la branche blindée obtiendront un remboursement de 75 % du prix d'un billet d'avion en classe économique, d'un billet Via Rail ou le kilométrage d'un VP (54 cents par km jusqu'à concurrence de 600 \$). Le covoiturage est fortement encouragé, si possible. Les frais d'hébergement des membres

Committee Chairperson, and ABT will also be reimbursed 75% of accommodation costs up to a max of \$400. Any questions regarding travel expenses can be directed to LCol (Ret'd) R.F. Carruthers.

du comité exécutif, du président du comité et fiduciaire de la branche blindée seront également remboursés à 75 %. Le remboursement total ne doit pas dépasser les 400 \$. Toutes questions concernant les frais de voyage peuvent être adressés au Lcol (retraité) R.F. Carruthers.

- c. Cl A Pay. Class A funding will be made available for Rég't de Hull soldiers supporting the event.

- c. Finance Cl A. Du financement de classe A sera mis à la disposition des soldats du Régiment de Hull qui soutiennent l'événement.

COMMAND AND SIGNALS

9. Points of Contact

- a. Col D.J. Cross, Dir RCAC,
613-541-5010 x5818,
dyrald.cross@forces.gc.ca
- b. CWO B. Richards, Corps RSM,
613-998-7050,
William.Richards@forces.gc.ca
- c. LCol S.G.Gagnon, DDir RCAC,
506-422-2000 x2494,
Gagnon.SG@forces.gc.ca
- d. Col Chris Brown, DDir ARes,
226-448-5491,
b_christopher_a_brown@yahoo.ca
- e. CWO Dave Munroe, Corps RSM
ARes,
Munroe.DW@forces.gc.ca
- f. Maj C. Miller, SO Dir RCAC,
613-541-5010 x5801,
CACSC, Fort Frontenac,
317, Ontario Street,
Kingston, ON, K7K 7B4
cameron.miller2@forces.gc.ca

COMMANDEMENT ET TRANSMISSIONS

9. Personnes ressources

- a. Col D.J. Cross, Dir CBRC,
613-541-5010, poste 5818,
dyrald.cross@forces.gc.ca
- b. Adjud B. Richards, SMR Corps,
613-998-7050,
William.Richards@forces.gc.ca
- c. Lcol S.G.Gagnon, Dir adj CBRC,
506-422-2000, poste 2494,
Gagnon.SG@forces.gc.ca
- d. Lcol Chris Brown, Dir adj Rés AC,
226-448-5491,
b_christopher_a_brown@yahoo.ca
- e. Adjud Dave Munroe, SMR Corps Rés
AC,
Munroe.DW@forces.gc.ca
- f. Maj C. Miller, OEM Dir CBRC,
613-541-5010, poste 5801,
CCEMAC, Fort Frontenac,
317, Ontario Street,
Kingston, ON, K7K 7B4
cameron.miller2@forces.gc.ca

g. LCol (Ret'd) R.F. Carruthers, RCAC
Association OPI Secretary
613-273-7492
Cell: 613-853-1797
rosscarr@kingston.net

g. Lcol (retraité) R.F. Carruthers,
secrétaire du BPR de l'Association du
CBRC
613-273-7492
Cellulaire : 613-853-1797
rosscarr@kingston.net

Worthy!



D.J. Cross
Colonel

Annexes

Annex A – Agenda
Annex B – Registration Form
Annex C – Ottawa Map

Distribution List

All COs
President RCAC(A)
RCAC(A) Executive
RCAC(A) Life Members
Sr Serving
Sr Serving Army Armoured Officer
Col Cmdt
RCAC GOs
RCAC Cols
DDir RCAC (Reg F)
DDir RCAC (A Res)
Corps RSM

Annexes

Annexe A – Ordre du jour
Annexe B – Formulaire d'inscription
Annexe C – Carte de la ville d'Ottawa

Liste de distribution

Tous les Cmdt
Président de l'Association du CBRC
Comité exécutif de l'Association du CBRC
Membres à vie de l'Association du CBRC
Officier senior en service
Officier blindé de l'Armée de service senior
Colonel commandant
Officiers généraux de CBRC
Colonels de CBRC
Directeur adjoint CBRC (Rég)
Directeur adjoint CBRC (Rés)
Sergent-major régimentaire du corps